

**Nombre del alumno: Yoana Itzel Gutiérrez Álvarez**

**Nombre del profesor: Ludbi Isabel Ortiz Pérez**

**Licenciatura: Enfermería 3er cuatrimestre**

**Materia: Salud publica**

**Nombre del trabajo: Mapa conceptual**

Nombre del tema:

“Relación entre economía y salud”

# RELACIÓN ENTRE ECONOMÍA Y SALUD

Fundación Rockefeller

1990 de UNICEF.

Llevó a cabo una investigación, con el propósito de ver las condiciones que permitirían elevar los niveles de salud poblacionales sin esperar a una fuerte elevación de los niveles del PNB.

Nivel salud

Es un proceso complejo al cual afectan significativamente la disponibilidad de Otros elementos como la alimentación, la vivienda y el ingreso de las familias.

Reporte Anual de 1990 del Banco Mundial y del Informe sobre la situación de la niñez en el mundo.

La tasa U5MR

Es el indicador que emplea UNICEF para evaluar el nivel de desarrollo y de bienestar de una población.

PNB

A pesar de que el per cápita de Costa Rica es 10.7 veces menor que el de los Estados Unidos, las diferencias en las tasas de U5MR sólo llegan a ser 0.7 veces.

Servicios de salud

Ofrecen una cobertura completa en el caso de los países de ingresos elevados Inglaterra y Estados Unidos.

Crecimiento económico

La política económica se ha orientado a apoyar al crecimiento industrial, a través de una protección externa y con subsidios indiscriminados en detrimento de las actividades del Sector primario

1989-1994

El programa Nacional de Salud 1989-1994 se replantea cuatro estrategias, que en Diferente forma ya habían estado presentes en las anteriores programaciones sectoriales.

- A. Mejorar la calidad de los servicios de salud
- B. Atenuar las desigualdades sociales
- C. Modernizar el sistema de salud
- D. Descentralizar y consolidar la coordinación de los servicios de salud.

## Escasez



Se puede definir la escasez como la deficiencia ya sea en cantidad o calidad de bienes y servicios que es posible adquirir con los recursos disponibles, frente a las cantidades que la gente desea,

## Grandes áreas de la economía



La economía en general, y la economía de la salud en particular, se dividen en dos grandes ramas de pensamientos:

- La microeconomía.
- La macroeconomía.

## La microeconomía



Estudia el comportamiento económico de los productores y consumidores individuales. Asimismo, estudia el comportamiento económico de grupos de productores y consumidores los que se denominan mercados por ejemplo, el mercado de servicios de salud.